

「イオン道産デー」 × 「今こそ食べよう北海道」 1月14日（金）イオンモール札幌発寒にてPRイベント開催

イオン北海道株式会社（以下、当社）は北海道と協同で、2022年1月14日（金）イオンモール札幌発寒にて、北海道が主導する「今こそ食べよう北海道」のPRイベントを開催しました。

イオン道産デー × #今こそ食べよう北海道

北海道では、「リベンジ消費」の機を逃さず、消費が盛り上がる年末年始から2月に向けて、道内にて道産食品のPRを行い、道民みんなで道産食品を食べて北海道の生産者を応援する「今こそ食べよう北海道」キャンペーンを展開しています。

当社は、2008年より北海道の食材にこだわり、道内各地から取り寄せた「旬」の素材を販売する「イオン道産デー」を毎月開催しています。2021年12月に実施した「イオン道産デー」では、北海道が主導するこのキャンペーンに賛同し、鈴木知事のメッセージとともに「#今こそ食べよう北海道」をチラシに掲載するなどして、生産者さまの応援とともに北海道産品の消費機会拡大を図りました。

このたび、1月14日（金）～1月16日（日）に開催する「イオン道産デー」において、さらなる消費機会の拡大を図るため、1月14日（金）イオンモール札幌発寒にて、鈴木北海道知事とともに「今こそ食べよう北海道」のPRイベントを開催しました。

当社は、今後も地域で親しまれている地場産品を拡充し、お客さまとともに生産者を応援できる取り組みを実施してまいります。

■「PRイベント」の概要について

実施日：2022年1月14日（金）10時30分～11時

場 所：イオンモール札幌発寒 1階すずらん広場

主 催：北海道、イオン北海道株式会社

出席者：北海道知事

鈴木 直道 様

イオン北海道株式会社 代表取締役社長

青柳 英樹

